

訪問所業事  
総勝運送株式会社

こ  
ん  
に  
ち  
は  
健  
保  
組  
合  
で  
す！



バルクローリーの前で

設立当時は、眼前に雄大な太平洋を望むという土地柄、海産物の運搬が主だったそうですが、昭和四十五年ごろからLPGの運送を手がけられ、市原営業所の現在の取引先は、わが国で初めて家庭用LPGを「マルキプロパン」のブランドで供給した岩谷産業だということでした。岩谷産業はLPGをはじめ、卓上コンロ用のカーリッジガスや宇宙ロケット燃料用の液体水素などを取り扱い、一貫した安定供給体制を構築しており、エネルギー分野では欠かせない企業です（少し横道に）。

それますが、東京オリンピックの聖

に、時も刻々と二一世紀へと進み、今年もいよいよ残すところわずか一ヶ月となつた十二月二日、私たちは勝浦市に本社を構える総勝運送株式会社の市原営業所にお邪魔することとなりました。

温暖な陽気が続きましたが、師走になると、日本列島のあちこちから雪便りが聞かれるようになりました。千葉県でもこの日は朝から冷たい雨が降っていましたが、取材に出かけた後には薄日が時たまのぞいていました。

緑勝運送株式会社

の  
巻



渡辺専務(左)と渡辺常務

野球をとおして事業所と選手(社員)が一体に

今回、訪問することとなつた総勝運送は、昨年の事業所対抗野球大会（平成十年度・第八回大会）で、初参加、初優勝を飾るという、幸運と実力を兼ね備えた野球部を擁する事業所です。同社の市原営業所は、近くに物流の動脈、国道一六号が走り、まだまだ開発が進みそうな市原市の北部、千葉市に隣接した所にあります。

火には「マルヒプロパン」が採用されたそうです)。そのなかで、総勝運送市原営業所は、LPGガスを工業用・自動車用に使用する企業へ供給する大切な役割を担つておられるのことでした。

などがあり、それぞれの取引先とは  
友好的なスタンスをとりながら企業  
努力をさせていらっしゃるようで  
す。しかし景気の低迷が長く続くな  
れば、その対策には苦心しておらう。

「特に新しいことを始める時期ではなく、減車を含めたコストを抑え、

このたものの「ハルク供給システム」を取り入れ、新しい方向へと徐々に地盤を固めておられるとのことです。

いじめのて、名器をもつて少男がないことでもうが省け、環境問題にも前向きに対処されている一面がうかがえました。

二一世紀は、環境問題や安全性能を無視した企業は存続がますます難しくなると思いますが、同社のように先見性をもつた取り組みは、必ず害

渡辺富雄専務が同席くださり取材が始まりました。冒頭に書きましたように、最初は野球に関することから始まりました。

渡辺常務は、「まぐれです。運がよかつただけです」と初参加での初優勝を謙遜されました。渡辺専務にいたつては「どこか別の総勝運送が優勝したのかと思いました。うちがまさか優勝なんて」と信じられなか

『バルク供給システム』の構築で  
ません。

移りました。

てもストレスがついてまわる管理者の方々は、ご自分なりの解消法を皆さんおもちのようです。飲みすぎに注意して上手に発散すれば、お酒はきっと『百薬の長』となるでしょ。こうして、お二人の温厚な人柄に終始した今日の取材を終えました。

皆さん、お忙しいなか、本当にありがとうございました。

◆ ◆ ◆

とかできた私たちを「ラッキ!」  
という言葉だけで片付けるのはもつ  
たいないと思いませんか。二〇〇〇  
年を記念して、何か一念発起してみ

年を記念して、何か一念発起してみてはいかがでしよう。

同様に、一〇〇〇分の三三九九と  
ても難しいとは思いますが、ぜひ、  
読者の広場へのご寄稿をお待ちして  
おります。